

Mono logies.

un monologue écrit par **Boris de la Higuera**

IL/Elle est dans le lit de son fils de 7 ans, il/elle lui caresse tendrement les cheveux

Lui/Elle : Tu sais, en ce moment y'a 22 personnes qui vivent dans mon coeur. Et chacune d'entre elles le fait battre. L'une après l'autre. Chacun son tour. Tu-tum. Tu-tum. Tu-tum. 22 fois. Et puis ça recommence. Le cycle redémarre de la première personne à la dernière. Jusqu'à ce qu'il y en ait une qui en ait marre, ou qu'on oublie. Mais c'est pas grave. Y'en a qui seront là pour toujours, d'autres qui seront juste de passage : qui restent juste pour quelques battements. Ils viennent donner un coup de main et puis des fois ils partent. Ou alors s'ils t'aiment vraiment beaucoup ils restent. Même quand ils sont loin. Mais c'est un chiffre qui fluctue. Une fois j'avais 63 personnes là-dedans. C'était peut-être même trop. Et puis des fois t'auras l'impression qu'il y aura plus personne. Mais la bonne nouvelle c'est que peu importe ce qui se passe. Peu importe qui reste ou qui part. Même dans les moments les plus sombres où t'auras l'impression d'avoir plus personne à bord, y'aura toujours quelqu'un à la pompe : moi.